
 

FM.クマガヤ株式会社 第 5 回番組審議会議事録 

 

 

１ 開催年月日 令和 2 年 4 月 30 日(木)  

 

2 委員出席  

委員総数   5 名  

出席委員数 5 名  

出席委員  長谷川 隆一 

      小林 義治 

      山下 祐樹 

  廣瀬 俊明 

      内田 百合子 

放送事業者側出席者 宇野 元英 

高井 昭博 

  

3 議 題  

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

 

4 議事の概要  

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

5 審議内容  

(1) 審議番組の放送内容について 

審議番組 

番組名 「地域に広がれ、子育てのわ！」 

放送日 3 月 3 日(火)11 時 00 分～11 時 54 分  

   担当パーソナリティ 高井 昭博 

 

 

 

 

 

 



(委員)  地域に根差した子育て支援拠点がどのような場所で、どのような活動が行われ

ているのか、現場で関わっているゲストの生の声によって分かりやすく紹介し

ていた。 

(委員)  子育てに関する情報は、人口減少や少子化が問題になっている地域においては、

大変有意義だと感じた。 

(委員)  番組始まりの BGM がよい。またパーソナリティの声が聴きやすい。 

(委員)  子育て支援の状況がどうなっているのかよく理解できた。皆さんの頑張り、来

所者とのコミュニケーションが取れているようすがわかった。楽しいイベント

や催しの紹介があり、ラジオを通して行ってみたいと思い、実際に足を運んで

もらえればと思う。 

(委員)  後半の手遊び歌は、その場いるかのような感覚で身近に感じられ、ラジオなら

ではの特性を生かされていた。 

(委員)  子どもたちは地域の宝であり、地域全体で育てていくことが重要であると考え

ており、子育てのわを広げようとする番組自体素晴らしいと思う。 

(委員)  新型コロナウイルスの感染拡大防止という社会的な背景を鑑みた有益な番組

となっていると感じた。 

(委員)   ３月３日放送だったとの事で、当時の状況であれば問題ないと思うが、現在の

状況を考えてみると、もっと家での過ごし方についての情報が多いとより有益

な番組になると感じた。 

(事業者) これ以降、番組内では自宅での子育てを意識した内容を盛り込んでいる 

(委員)  曲がもう 1 曲ぐらいあってもよいかと感じた。 

(事業者) この放送日は、手遊びの歌を歌ったため曲数を減らしていた。 

(委員)  実際の活動を知ってもらうためインターネットを活用できないか。 

(事業者) HP を一新する予定。新 HP では、番組ごとのページを用意する。 

(委員)  新型コロナウイルス関連の放送対応はどうか。 

(委員)  テイクアウト情報もあるとよい。 

(事業者) 支援策の紹介やテイクアウト情報も番組内で紹介している。 

(委員)  学校情報として、先生が出演し、家でできる学習方法を話していただく番組は

どうか。 

(事業者) 教育委員会と実現に向けて検討中。 

(委員)  今後、埼玉武蔵ヒートベアーズの試合が始まったら、実況番組はどうか。 

(事業者) 世情を考慮し、検討していきたい。 

(委員)  子育てだけでなく様々なテーマで市民参加型の番組制作に期待する。 

  

 

 



(2) 次回の開催日程 

  7 月下旬を予定。 

 

6 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日  

  審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を行った。(令和 2 年 5 月 10 日) 

   

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表   

公表の方法 

⓵自社放送 

⓶自社ホームページ(http://fmkumagaya.com)への掲載 

⓷事務所への据え置き 

公表の内容 

審議内容の要約 

 

９ その他参考事項 

特になし。 

http://fmkumagaya.com/

